
Subject: Frage an die Mehr-als-1mg-ist-sinnlos Fraktion
Posted by Fritz Fantom on Fri, 08 Feb 2008 18:59:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier wird ja immer behauptet, mehr als 1 mg Finasterid zu nehmen bringt nichts, da könne man
eine ganze Schachtel Proscar essen, würde DHT nicht mehr als um 70% gesenkt werden.

Beispiel:

 http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/9379/96332/#msg_ 96332

Da da frag ich mich eine Sache dann schon. DHT soll gehemmt werden um die
Prostatavergrößerung BHP zu bekämpfen. Das ist der Grund warum Proscar gemacht
wurde.

Und ich denk mir, schau dir all diese dämlichen* BHP Patienten an wie sie 5 mg schlucken,
wenn 1 mg doch das gleiche bewirkt.

Warum nehmen dann nicht auch 1 mg, wenn es angeblich gleich viel DHT hemmt?

* nicht beleidigend gemeint!!!
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